
据《普通高等学校招生体检工作指导意见》
所列条款，部分专业对视力有着明确的要求：

裸眼视力任何一眼低于5.0者，不能录取的
专业：飞行技术、航海技术、消防工程、刑事科学
技术、侦察。专科专业：海洋船舶驾驶及与以上
专业相同或相近专业。

裸眼视力任何一眼低于4.8者，不能录取的
专业：轮机工程、运动训练、民族传统体育。专科
专业：烹饪与营养、烹饪工艺等。

公安普通高等学校招生身体条件：左右眼单
眼裸视力，理科类专业应在4.9（0.8）以上，文科
类专业应4.8（0.6）以上。无色盲、色弱。

近视问题，不应成为孩子逐梦路上的绊脚
石，太学眼科助力学子圆梦，领取专属礼包！
2021届高中及高校毕业生，可凭毕业相关证明，
享以下优惠：
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1.免费近视激光全套术前检查；
2.近视激光手术费用直降7000元；
3. 偏远地区补助交通费 100 元（从手术

费中抵扣）；
4.偏远地区提供2晚免费住宿；
5.院长亲诊、定制专属手术方案。

宁波网红“舞精灵”手术后摘掉眼镜绽放美丽

助力摘镜愿望，圆梦人生舞台
太学眼科为踏上全新征途的高考学子保驾护航

2021年高考已经过去，苦读多年的学子终于
可以暂时卸下身上重担。

作为人生中的重要一考，每个学生都铆足了
劲，白天几乎没有时间休息，晚上还要挑灯夜战，
书桌前不断低下的脑袋，逐渐拉近了眼睛和书本
的距离，同时也把厚厚的镜片架上鼻梁。家长朋友
们很忧心：孩子的视力问题该怎么办？

在往届活动中，有不少受近视问题困扰的戴
镜人士，在宁波太学眼科摘镜成功，重获高清

“视”界，他们中的一些人接受了回访，并说出了
自己的术后感受。

被称为“舞精灵”的晓晓是宁波小有名气的
网红达人，从小热爱跳舞的她，大学时就早早加
入了校舞队。舞台上，她光芒四射，舞台下，她却
一直被近视问题所困扰。

“在平时训练中，戴着镜框眼镜不仅会影响
舞蹈动作的练习，还会让眼睛显得呆滞、无神，
对于舞蹈来说，眼神交流、肢体表现是非常重要
的，这是舞蹈的魅力所在，所以我大部分时候还
是会选择戴隐形眼镜，”然而，即便换上隐形眼
镜，问题也是层出不穷，“长时间戴着隐形眼镜，
很容易导致眼干、涩等问题，偶尔还会发炎，眼
睛不舒服的时候就更影响练习了。”
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宁波太学眼科张丛青院长是晓晓的手术
医师，也是原宁波明视康眼科的创办者，他有
着20余年近视激光手术经验，在为晓晓定制
手术方案时，他表示：适合患者的手术方式才
是最好的。

“因为她的近视度数较高，是右眼650度、
左眼700度的高度近视，双眼还有不同程度
的散光，戴隐形眼睛的时间也较长，个性化微
飞秒手术能提高手术的精确度，让术后视力
也较为理想。”

短短15分钟，手术完成，晓晓走出了手术
室。摘掉镜框眼镜的她更显自信美丽，喜悦之
余还不忘和大家分享手术感受：“整个手术过
程非常快，基本没有什么感觉，张院长会随时
告知我手术进行到哪一步了，医护人员一直
和我说话，所以我一点也不紧张。现在做完手
术只有一点轻微的模糊感，但医生说这是正
常的，明天就能恢复。”

术后一周复查后，晓晓的视力为右眼1.2、
左眼1.0，对于曾经是高度近视患者的晓晓来
说，这是非常好的结果。

每年暑期，尤其在高考过后，总会
有一批人扎堆在宁波太学眼科门诊
部，张丛青院长表示：有些注意事项
大家需要知道。

1. 高考后，学生如有需要做近视
手术的，一定要合理安排好时间，因手
术后一天、一周、一个月还需复查，这
些复查最好安排在暑期完成，避免开
学后往返不便而耽误检查；

2. 近视手术的一个必要条件，两
年内近视度数需保持稳定；

3. 并不是所有人都能做近视手
术，若术前检查后不符合手术要求，则
不能进行手术；

4. 每个人的眼部情况不同，具体
的手术方式需经过检查后方可确定，
再由手术医生定制专属方案；

5. 在确定要做近视手术之后，术
前用药一定要规范，严格按照医生的
要求滴眼药水。

高考过后扎堆做手术
这些事情要注意
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了解宁波太学眼科

宁波太学眼科前身为创建于2003
年的明视康眼科，由张丛青医师与高
森医师共同创办。2014 年加入台湾大
学眼科集团，2016 年与宁波市第一医
院展开全面医疗协作，同时引入台湾
眼科专家技术，为近视、远视、散光、
老花、白内障患者提供个性化治疗解
决方案，致力于建设成为浙东地区专
业的眼科医疗机构。

太学眼科致力于让更多有摘镜需
求的民众实现“无镜人生”。在2020 年
启动的“致敬白衣战士”公益活动中，
各地超 7000 名医护及亲属报名参加，
已有 3000 余名专业医护人员在太学
眼科摘镜，术后满意率极高。

3000余名医护
摘镜的信赖之选

晓晓术后和张丛青院长合影

摘镜让我更加自信3

综合考虑之后，晓晓决定做近视手术。
“我在网上查过资料，近视手术这几年在国内

的发展还是不错的，风险小，效果也好，而且不影响
后续生活和工作，对于我来说，手术是解决近视问
题最好的方法了。”在选择手术的机构时，晓晓也费
了一番功夫，“现在能做近视手术的机构很多，为了
安全起见，我和朋友一起研究了一下，最终决定来
宁波太学眼科，因为不论是环境、医疗设备、还是当
地口碑，它都是非常不错的选择，除了专业的近视
激光手术医师，还引进了台湾眼科的专家技术，让
人觉得非常安心。”
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